

DESCRIPTIVO

Holbox es sin duda una de las bellezas del mundo, se encuentra en la punta norte de la Península de Yucatán, dentro de los límites del área de protección de flora y fauna silvestre "Yum Balam". Al este colinda con Cabo Catoche y la Laguna Yalahau la separa de tierra firme. Holbox mide 43 km de largo y sus playas de fina arena constantemente se engalanan con las conchas marinas que arrastra la corriente del mar de color jade claro que baña la isla.

Después de recogerles en sus hoteles llegaremos a Chiquilá allí nuestras embarcaciones con sus respectivos capitanes y guías profesionales les estarán esperando para empezar la visita. Seguiremos rumbo a Isla Pasión, es un islote de arena situado al sur-oeste de Holbox. La isla de pequeñas dimensiones está rodeada por bancos de arena protegidos los cuales son lugar de descanso de gran cantidad de aves. Es común encontrar en la isla ibis blancas, fragatas, garcetas blancas, cormoranes de doble cresta, pelícanos blancos y grises, espátulas rosadas y Flamingos rosados entre otros. Nuestros capitanes rodearán el islote y nos acercarán al máximo a la zona protegida para observar de cerca todas las especies que habitan los bajos de arena. Posteriormente desembarcaremos y podremos disfrutar de sus playas vírgenes o subir al mirador de la isla.

Embarcaremos de nuevo y nuestros guías nos ofrecerán agua, refrescos y cerveza hasta llegar a la que posiblemente será la parada más exclusiva en nuestro recorrido. Punta Coco es una zona de playas vírgenes en el extremo oeste de Holbox. Su ubicación poco accesible por tierra y a 30 minutos de la zona habitada de la isla hacen de este enclave un lugar tranquilo y poco concurrido. Esta parada exclusiva en nuestra actividad ofrecerá la posibilidad de relajarse en sus playas o bien recorrer a pie los bajos de arena comprendidos entre punta coco y cabo ciricote lugar de descanso del flamingo rosado. Esta zona es mundialmente conocida además por ser el lugar de observación del fenómeno de la bioluminiscencia, o por ser santuario de una especie prehistórica, el cangrejo de herradura.

A continuación pondremos rumbo a los bajos de arena de Punta Mosquito los cuales están situados al norte de Holbox. Són kilométricas lenguas de arena fina que se extienden hasta 1000 metros desde la línea de costa creando una superficie semi-sumergida que permite pasear o bañarse en aguas poco profundas. Esta zona está situada en el área protegida de la isla de Holbox, lo que hace que toda la línea de costa sea vírgen e inaccesible por tierra. En temporada de



apareamiento esta zona es frecuentada por gran cantidad de flamings rosados. Nuestras embarcaciones fondearán y será momento de descender para tomar las fotografías más impresionantes del tour, relajarse en el agua o simplemente disfrutar de nuestras bebidas a bordo.

Nuestra parada en Punta mosquito puede verse afectada en algunas ocasiones por los vientos de norte, dado el caso substituiremos la visita a los bancos de arena por el avistamiento de aves en Isla Pájaros. Isla pájaros es un pequeño islote al sur de Holbox, esta isla está protegida y cuenta con un muelle y dos torres de observación de aves. Podremos desembarcar y ver gran cantidad de ellas. Isla pájaros es el mayor refugio protegido para la anidación de aves en Holbox, lo que hace que en nuestra visita podamos observar a muy corta distancia una gran cantidad de ejemplares, nidos e incluso crías.

Alrededor de las 1:30 horas nuestro grupo llega puntual a su cita con el almuerzo. Mosquito Bar & beach Club nos esperará con los manteles puestos y con todo dispuesto para deleitarnos con su sazón caribeño. Nuestras lanchas desembarcarán en la misma playa del restaurante, por lo que no precisaremos caminar para llegar hasta nuestro almuerzo. El menú constará de un entrante a elegir entre ceviche de pescado o guacamole. El plato principal será pescado o pollo a la plancha acompañado por arroz y ensalada. Somos conscientes que cada vez más se presentan casos de comensales vegetarianos, veganos o celíacos, pero esto no será nunca un problema para nuestro chef siempre y cuando podamos avisarle con la debida antelación. Por supuesto la bebida está incluida en el menú (agua, refresco o cerveza).

Después del almuerzo será momento de disfrutar del tiempo libre en la isla, tendremos oportunidad de relajarnos en la playa o bien recorrer el centro del pueblo de Holbox. A continuación nos reuniremos con nuestros guías en el restaurante donde nos estarán esperando nuestras lanchas para el regreso a Chiquilá. Tras abordar nuestra unidad de transporte regresaremos a nuestros hoteles.



INCLUYE

- Transporte desde el hotel con A/A y agua embotellada
- Guía especializado
- Tour en lanchas de 7 a 13 pasajeros con agua, refrescos y cerveza
- Visitas a Isla Pasión, Punta Coco, Punta Mosquito o Isla Pájaros
- Comida en restaurante de playa con una bebida
- Tiempo libre en la isla

EXTRAS OPCIONALES

- Bebidas Extra en la comida
- Transporte hoteles Cancún/ Tulum 10\$ USD

IMPUESTOS OBLIGATORIOS

Impuesto de conservación/ derecho de muelle 10\$ USD

RESTRICCIONES

No recomendado a embarazadas, Niños menores a 4 años o personas con movilidad reducida.

RECOMENDACIONES

Repelente y bloqueador solar biodegradable, Calzado de playa, Traje de baño puesto, Toalla, Muda seca, Efectivo para compras.

FRECUENCIA

MIÉRCOLES Y DOMINGOS



HOLBOX

PUNTA MOSQUITO & ISLA PASIÓN

2020

10⁰⁰

PUERTO CHIQUILÁ

Inicio del tour en lancha. Travesía a Isla de la Pasión.

ISLA DE LA PASIÓN

Desembarco en la isla, avistamiento de aves y tiempo libre.

10³⁰

11³⁰

PUNTA COCO

Desembarco en la playa avistamiento de aves y tiempo libre.

PUNTA MOSQUITO

Fondeo en bajos de arena
Tiempo libre

12³⁰

ISLA PÁJAROS

Desembarco en la isla.
Avistamiento de aves.

COMIDA

Desembarco en la playa del restaurante, tiempo para el almuerzo

13³⁰

14³⁰

TIEMPO LIBRE

Posibilidad de visitar el pueblo o disfrutar de la playa.

PUERTO CHIQUILÁ

Travesía al punto de partida para iniciar el traslado a los hoteles

16⁰⁰



VENTOURS
WWW.VENTOURSMEXICO.COM